

## MARCHE ONIRIQUE

# Ambiance Audax Tournai dans la froidure

Le coup de froid (jusqu'à - 8° durant une semaine) du milieu de février a incité un groupe d'Audax Tournai, autour de Pierre Vandewalle, à battre la campagne enneigée aux alentours de Rumillies. S'il y avait un air de Galipettes, c'est simplement en référence au lieu de départ, à l'école maternelle proche du stade Luc Varenne. Une bonne marche de 10 km avant de reprendre les vélos de route.



01) Ils en rêvaient ? Ils en ont fait, de la marche dans le froid de février, mais en partant des Galipettes.



02) Sentier maintenu en état par le cultivateur au travers de la (future) ZACC Morel au nord de Tournai



03) Ceux-là sont morts, en 14-18, à cause d'une autre grave maladie !



04) Balade sportive tout en devisant sur l'impact du Covid 19.



05) Marche dans un décor de rêve chez les princes de Croÿ à Rumillies.



06) Le problème c'est quand personne ne sait lire ! A moins que ce ne soit le charme de braver l'interdit ? Tout cela pour un bol d'air (frais) très campagnard.



07) Le groupe avec Pierre Vandewalle le 13/02/21, JPierre Herphelin, Christian Alluin, Michel Dekeyser, Christian Rigaut, Anne-Marie Gillot et une amie...